



LIC. JESÚS ÁVILA UMAÑA

DIRECTOR 2

ESCUELA LAS MESAS, PÉREZ ZELEDÓN

Jesús Ávila Umaña, cédula 109630018, nació en San Miguel de Pejibaye, Pérez Zeledón, San José, Costa Rica, el 29 de diciembre de 1976. Se crió en el cantón de Pérez Zeledón con sus padres.

Sus estudios primarios los realizó en la Escuela San Miguel de Pejibaye. En el año 1996 obtuvo su Bachillerato en Educación Media en el Colegio Técnico de Pejibaye. En el año 2000, se gradúa como Bachiller en énfasis en I y II Ciclo en la Universidad Nacional. Posteriormente, obtuvo su licenciatura en I y II Ciclo, al igual que su licenciatura en Administración Educativa en la Universidad Internacional San Isidro Labrador.

Sus inicios como docente de I y II Ciclos fueron en el año 1999 en la Escuela Sinaí. Luego para el año 2001, obtiene su nombramiento en propiedad en una escuelita unidocente en la Comunidad de San Antonio Abajo de Pejibaye en ese entonces, pues a la fecha cambió el nombre del distrito, siendo este ahora La Amistad.

Con el pasar de los años, trabajó en varios puestos como docente de aula y puestos docente-administrativo. Actualmente trabaja en un puesto administrativo como Director 2, en la Escuela Las Mesas de Pejibaye. También desempeña un puesto en la Junta Regional de Colypro.

Jesús Ávila Umaña, es una persona emprendedora, profesional y con muchos deseos de colaborar, su experiencia adquirida a lo largo de los años en distintas comunidades le han permitido el sencibilizarse con cada una de las personas que lo rodean.